



こんにちは ひぐち英明です

215号 2012年8月19日 連絡先：日本共産党左京地区委員会 Tel 761-6341
左京生活相談所 Tel 781-6622

ホームページ http://www.5f.biglobe.ne.jp/~higuchi/

市原・恵光寺で平和の鐘

8月6日、今年も平和の鐘を突きに行つてきました。場所は、市原の恵光寺。「さんがいちはらの」の6カ寺が主催。昨年と同様、東日本大震災の犠牲者の供養も一緒に行いました。



8月10日、消費税増税が3年後には10%税法案を、民主・自民・公明が参議院で採決を強行し、可決されてしましました。これで、消費



はら2区国政委員長とともに、別所在住の中村さん夫妻と一緒に宣伝しました

増税法案を強行採決

増税して大型事業に使う計画は撤回を

のが、大型公共事業です。自民党は200兆円、公明党は100兆円の事業を要望しているといふのですから、あきれてしまいます。

次は、増税を実施させないたたかいが重要といふことで、共産党も多くの団体や市民のみなさんと協力しながら、宣伝などに取り組んで会います。

8月12日には、はら俊史衆議院京都2区国政委員長、梅木のり

設計ミス・故障繰り返す欠陥施設

560億円のムダ遣い

山科と伏見の境に建設中の新たなごみ処理施設（焼却灰溶融施設）の引き渡し、予定より3年延びて、来年8月になるとの発表がありました。ゴミが減っている今、もともといらぬ施設で



ムダ遣いの典型的焼却灰溶融施設

す。その上、2年以上前に竣工・引き渡しが行われていたはずだったのに、設計ミス、故障を繰り返して、動かす前から修理ばかりしている欠陥施設です。建設に114億円、年20億円の運営費、20年の稼働で560億円も使おうというのですから、市民をばかにしたムダ遣いです

上高野・道路の穴



道に大きな穴があいていて、足をとられて転ぶ人がいて危険、と相談があり、左京土木事務所へ穴を埋めてもらいました。

ひで前府会議員と一緒に、花背峠を越えて宣伝に行ってきました。この地域は、福井原発から近いということ

で、原発をなくせ、消費税増税するな、の訴えに、多くのみなさんが手を振ってこたえてくれました。

ひぐち英明 com. ホット・コム

長女（中学1年）は吹奏楽部で毎日ハードな練習に取り組んでいます。先日は、初めてのコンクールということで、家族で応援（？）に行ってきました。

会場は京都コンサートホール。大変素晴らしいホールです。そして、長女の中学の演奏も大変素晴らしいものでした。特に、曲が大きく盛り上がる時に、低音部分の楽器の響きが素晴らしい、全身にハリハリと電流が走ったように感じました。ハードな練習の成果を十分に発揮していました。

さて、こうした子どもたちや、地域の音楽活動などの文化活動を長年支えてきた会場である、京都会場が、建て替えられようとしています。秋には、今の第1ホールの解体工事が始められようと思いますが、この京都会場は、建物そのものが重要文化財に匹敵する価値をもつものとして日本建築学会などから保存の要望が出されています。こうした貴重な建物を解体しようとしていることだけでも絶対に許せないのですが、建替えの議論の時に目立ったのが、たくさんのお客様を呼べる興行をできるかどうか、つまり儲かるかどうかという議論です。

もともと市民の芸術文化活動の拠点という位置づけを持っていた会場が、儲からないから、との理由で壊されてしまうのは本当に情けない話です。